

誰もが住みたいと思えるまち、 誰もが住み続けたくなるまちの 実現を目指します

桐生市長 亀山豊文



明けましておめでとうござ
います。

市民の皆様におかれまして
は、健やかに新しい年をお迎
えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、西日本における豪
雨や北海道胆振東部地震をは
じめ、甚大な被害をもたらす
自然災害がたびたび発生し、
その脅威と災害への備えの大
切さを改めて痛感いたしました。
豪雨の被害を受けた岡山
県倉敷市には、桐生市からも
職員を速やかに派遣し、避難
所の運営などをお手伝いしま
した。全ての被災地の一日も
早い復興をお祈りしております。

さて、桐生市では、「第55
回桐生八木節まつり」におい
て、様々な行事が盛り上がり
を見せる中、県内で初めて招
へいした航空自衛隊「ブルー
インパルス」による展示飛行
が披露され、県内はもとより
県外からも多くのお客様が来
場し、例年にも増してまちは
大いににぎわいました。

また、昨年は「桐生市ま
ち・ひと・しごと創生総合戦
略」の策定から4年目を迎
え、産業の活性化や雇用の創
出に向けた「桐生武井西工業
団地」への企業誘致を進めた

ほか、子育て世代からの要望
が多かった全天候型の屋内遊
戯場「キノピーランド」を保
健福祉会館内に開設すること
ができました。今後も、「元
気・安心・未来」をキーワード
として、桐生ならではの地
方創生を目指し各種施策を推
進してまいります。

元気で活力あるまちづくり

桐生の「持ち味」や「らし
さ」を「まちの価値」として
認知・共感・体験してもらっ
ことで都市イメージを高め、
多くの人から選ばれるまちに
なるとともに、市民の皆様が、
地域の魅力に目を向け、いき
いきと過ごすことができるよ
う、シティブランディングに
取り組んでまいります。また、
国の地方創生推進交付金を活
用して実施している足利市や
前橋市と連携した観光振興事
業を継続し、周遊観光の促進
による観光客や交流人口の増
加を図ります。

安心して暮らせるまちづくり

桐生市の将来を見据えた市
有施設の計画的な維持・更新
を行うため、老朽化した市民
体育館や陸上競技場、桐生消
防署東分署の整備を推進しま
す。また、居住や都市機能の

立地を誘導し、持続可能な都
市構造への再構築を図る「桐
生市コンパクトシティ計画
(立地適正化計画)」を策定
します。

子供のための未来づくり

安全・安心な学校給食を安
定的に提供していくため、施
設・設備が老朽化している学
校給食中央共同調理場の整備
を推進します。また、海外の
文化への理解を深めるとも
に、国際感覚を養い将来世界
で活躍できる人材を育成する
ため、姉妹都市であるコロン
バス市へ市立中学生を派遣す
る「中学生海外派遣事業」を
はじめ、「サイエンスドクタ
ー事業」や「未来創生塾」な
ど、桐生ならではの特色ある
教育を引き続き実施します。
今後も、市民の皆様の声を
市政運営に反映させることに
努め、「誰もが住みたいと思
えるまち、誰もが住み続けた
くなるまち桐生」の実現を目
指してまいりますので、これ
までと変わらぬお力添えを賜
りますようお願い申し上げます。

新年にあたり、皆様のます
ますのご健勝とご多幸を心か
らお祈り申し上げ、年頭の挨拶
とさせていただきます。

謹賀新年



桐生市議会 議長 森山享大

いちばん身近な
頼れる議会を目指します

明けましておめでとございます。
市民の皆様におかれましては、平成31年の新春を穏やかに迎えることと心からお喜び申し上げます。

ご高承のとおり、今日の社会情勢は、国の内外とも激変の中であって、私どもを取り巻く環境も大きく変化しております。各地方自治体においても、人口減少や急速に進行する少子高齢化、景気回復の兆しが見えてきたとはいえ依然低迷が続く地域産業への対応など、課題はますます大きくなってまいります。

そのような中、桐生市におきましては、将来を見据えた長期的な展望に立ち、魅力あるまちづくりの実現に向け、思いを新たにしているところであります。

我々、桐生市議会は、市民の皆様から任せられました議員としての職責を全うするため、日々、議会改革に取り組んでおります。昨年は、常任委員会として政策条例の提案や政

策提言を積極的に展開し、また、高校生や地元企業の新入社員とのまちづくり討論会を企画し、若い世代の意見を聴取する機会を設けました。このような取り組みを行った結果、早稲田大学マニフェスト研究所で毎年行っている「議会改革度調査2017」のランキングにおいて、全国1788ある議会の中で第6位、さらには、同研究所が主催するマニフェスト大賞では、特別賞を受賞するなど、大変高い評価を頂戴することができました。

桐生市議会といたしましては時代の潮流を的確に捉え、地方創生時代に相応しい、市民にとって「いちばん身近な頼れる議会」をモットーに掲げ、議会の役割を十分に認識するとともに、桐生市の持続的発展のため専心努力を傾注してまいり所存でございます。どうか今年も市民の皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。新年の挨拶といたします。

桐生市議会

議長

森山 享大

副議長

福島 賢一

議員（議席順）

工藤 英人

園田 基博

飯島 英規

伏木 康雄

渡辺 恒

関口 直久

北川 久人

人見 武男

久保田 裕一

辻 正男

田島 忠一

新井 達夫

山之内 肇

周東 照二

佐藤 光好

佐藤 幸雄

岡部 純朗

河原井 始

周藤 雅彦

小滝 芳江